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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Thema der Sanierung des Klusdammradweges war schon mehrfach im Stadtrat 
thematisiert worden und ist Bestandteil der „Maßnahmenliste des Tiefbauamtes 2021 ff. - 
Geh-, Radwege und Fahrbahnen“. 
 
Der betroffene Streckenabschnitt vom Umflutkanal, Schönebecker Seite (ca. 1.000 m) bis 
zur Klusbrücke, Magdeburger Seite (ca. 650 m) auf dem Klusdammradweg ist in einem 
schlechten Zustand. Teils sind nur „Wegspuren“ vorhanden, Abschnitte sehr holprig mit 
Löchern und für Benutzer, speziell für Frauen, Jugendliche und Kinder, gefährlich und kaum 
geeignet.  
 
Der Klusdammradweg wird von vielen Einwohnern aus Wahlitz genutzt, die mit dem Fahrrad 
zur Arbeit nach Magdeburg fahren. Der Bürgermeister in Wahlitz begrüßt und unterstützt die 
Sanierung. 
 
Gute Fuß- und Radwege erhöhen Lebensqualität, schaffen Sicherheit und reduzieren 
Barrieren. 
 
Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Was kann zum derzeitigen Umsetzungsstand gesagt werden? 
2. In welcher Zeitabfolge soll der Stadtratsbeschluss weiter umgesetzt werden? 
3. Wie kann die Radwegsanierung in dem besagten/betroffenen Abschnitt des 

Klusdammradweges beschleunigt bzw. auf dem Weg gebracht werden?  
4. Welche Gründe gibt es, dass diese Sanierungsmaßnahme „stockt“, obwohl dem 

erforderlichen Grundstücksverkauf (Schönebeck an Magdeburg) nichts 
entgegensteht? 

 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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